

BERITA TERBARU

H. Ahmad Rusni : Sinergi dan Kolaborasi Menuju Kesejahteraan Umat

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 12, 2023 - 13:16



Silaturahmi Arus Fondation bersama Laskar Sasak Kota Mataram dan Biro INews, (12/01/2023)

Mataram NTB - Pengurus Besar Yayasan Lanjut Usia Yatim Piatu (Lajuyapi) sekaligus Owner Arus Fondation Dr. H. Ahmad Rusni SE., SH., M.Pd., mengadakan silaturahmi bersama Laskar Sasak dan media INews NTB, (12/01/2023).

Hadir pada acara silaturahmi tersebut, Ketua Laskar Sasak Kota Mataram beserta beberapa Pengurus, Kepala Biro NTB Media INews didampingi beberapa

karyawan serta para undangan lainnya.

Silaturahmi yang berlangsung di salah satu Lesehan Pantai Gading, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram tersebut dilakukan dalam rangka sosialisasi program Pembangunan Rumah Subsidi yang di bangun Arus Fondation yang diperuntukan kepada Masyarakat NTB khususnya kepada Pedagang Kaki Lima dan masyarakat Kurang Mampu.

Dalam keterangannya, disela-sela acara silaturahmi Owner Arus Fondation yang kerap di sapa Bang Haji Arus ini, di hadapan media ini mengatakan silaturahmi bersama Laskar Sasak dan INews Biro NTB berdasar kesepakatan untuk bersinergi dan berkolaborasi membangun perekonomian masyarakat NTB pada khususnya.

Ia menceritakan bahwa peningkatan ekonomi masyarakat akan dilakukan melalui beberapa program, diantaranya Gerbang Umat yang kepanjangannya Gerakan Kebangkitan Ekonomi Umat.

"Melalui gerakan Umat ini nantinya akan dilaksanakan yang namanya "Uh Asek" (Usaha Harmoniskan Alam Sehat, Ekonomi Kuat) yang akan diperuntukkan kepada masyarakat NTB pada khususnya dan Indonesia umumnya," jelas Pria Humoris ini.

Kemudian Ia memaparkan bahwa untuk mengimplementasikan program diatas maka Arus Fondation akan menggarap bidang Perumahan untuk masyarkat. Perumahan ini diberi nama "Panglima" (Pedagang Kaki Lima).

"Perumahan yang dibangun nantinya diperuntukkan kepada masyarakat Pedagang Kaki lima. Dengan demikian diharapkan masyarakat tersebut dapat memiliki tempat tinggal menetap," jelas Bang Haji Arus.

"Ini salah satu cara kami untuk membantu Pemerintah NTB dalam mensejahterakan masyarakatnya," ucapnya Menambahkan.

Merutnya untuk program Panglima, pihaknya telah merencanakan membangun 1000 rumah subsidi di setiap Kabupaten Kota di NTB. Dan untuk tahap awal kita akan membangun di 5 Kabupaten Kota di pulau Lombok.

"Kami sudah menyiapkan untuk memulai rencana ini, bahkan kami berencana memberikan bantuan Modal sebesar 10 juta per KK bagi masyarakat yang mengambil Rumah Subsidi melalui Program Panglima," Tegasnya.

Untuk menumbuhkan ekonomi masyarakat yang tinggal di perumahan Panglima Arus Fondation akan memfasilitasi untuk membangun ikon-ikon yang akan meningkatkan taraf hidup masyarakat melalui Program Kampung Sehat.

"Kampung Sehat ini yang menjadi tolak ukurnya adalah penghasilan masyarakatnya yang diatas rata-rata. Dengan modal yang diberikan tentunya masyarakat diharapkan dapat melakukan usaha-usaha untuk meningkatkan kesejahteraannya," paparnya.

"Semoga dengan Sinergi dan Kolaborasi ini ikhtiar kita semua dalam meningkatkan ataupun memulihkan ekonomi masyarakat NTB dapat terwujud,"pungkasnya.

Sementara itu Ketua DPD Laskar Sasak Kota Mataram Lalu Bayugina Wirman pada kesempatan itu pula kepada Media ini membenarkan bahwa telah sepakat untuk bekerja sama dalam meningkatkan kesejahteraan anggotanya.

"Kami selaku pengurus DPD Kota Mataram merasa berterima kasih kepada Arus Fondation. Seperti kita ketahui Anggota Laskar Sasak kota Mataram beraneka ragam mata pencahariannya. Sehingga dengan kerjasama ini tentu akan membantu anggota,"ungkapnya.

Mengingat anggota Laskar Sasak kota Mataram terdiri dari berbagai profesi sehingga kerjasama ini tentu sangat membantu baik anggota kami khususnya maupun daerah kota Mataram dalam upaya meningkatkan kesejahteraan.

"Kami sangat berterima kasih dan mendukung apa yang telah kita sepakati bersama dengan Arus Fondation,"pungkasnya.(Adb)